



## Servicio para actualizar los conocimientos en alumnos de FP que acceden a Ingeniería

La Escuela de Ingeniería ha puesto en marcha este curso un nuevo servicio que está destinado a los alumnos procedentes de los ciclos formativos de grado superior de FP que se incorporan a los estudios universitarios.

Se trata de una adaptación del nivel de conocimientos a los estudios universitarios para recuperar las asignaturas de las que carecen en Bachillerato. El director de la Escuela de Ingenieros, Alejandro Reveriego, ha habilitado un servicio para facilitarles la formación necesaria que adapte sus conocimientos en su nueva etapa.

Se trata de un servicio denominado "Grupo 0" en el que están programadas horas de física y de matemáticas que está destinado a ese grupo de alumnos para que realicen un resumen y despejen dudas de esas asignaturas. Son clases de apoyo voluntarias y se estarán impartiendo durante el primer cuatrimestre como base para las clases de Ingeniería. Es la primera vez que la Escuela de Ingenieros de Béjar pone en marcha ese servicio y busca también abrir una puerta a la incorporación de más estudiantes procedentes de FP. **TEL**